

# Vecinos denunciaron mal estado de calles aledañas en sector del “Agro”

Municipalidad de Iquique aseguró que están trabajando en proyecto para mejorar la infraestructura pública de este sector altamente transitado de la capital regional.

Germán Pozo-Sanhueza  
La Estrella de Iquique

**E**n la zona nororiente de Iquique, donde se encuentra ubicado el Terminal Agropecuario de la capital regional, vecinos denunciaron que distintos tramos de calles cercanas como avenida Progreso, Céspedes y González, Chintagüey, Tomás Bonilla y Bernardino Guerra, se encuentran en pésimas condiciones.

“Las calles están llenas de hoyos (...) Por este sector circula mucho vehículo pesado con mercadería, lo cual desgasta el pavimento. Lamentablemente, no se han hecho mantenciones al sector. Las veredas están todas molidas y obstaculizadas por ambulantes. En cualquier momento uno se puede caer, más aún si uno anda con carro o si tiene problemas para movilizarse”, comentó María Quispe, vecina de la zona.

Sebastián Martínez, quien trabaja en una de las ferias colindantes al Terminal Agropecuario, cree que junto a una urgente intervención en la zona, se necesita mayor fiscalización para preservar el buen estado de calles como veredas.

“Se debe regular el tema de los camiones. Muchos descargan donde quieren, subiendo a la vereda o en otras zonas no aptas, quebrando la superficie. Acá se ve rara vez inspectores o Carabineros fiscalizando. Se necesita más orden”, señaló.

Desde el Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) Tarapacá recordaron que están disponibles para colaborar como unidad técnica si alguna institución, como el municipio o el Gobierno Regional, así lo solicita.

En ese sentido, subrayaron que, según la Ley N°18.695, la mantención



FOTOS: GERMÁN POZO

AMPLIO DESGASTE PRESENTA ASFALTO EN CALLE PROGRESO, A LA ALTURA DE CALLE CHINTAGUAY.



CRÁTERES ABUNDAN EN BERNARDINO GUERRA CON VIÑA DEL MAR.

conservación de calles urbanas corresponde a las municipalidades, las cuales pueden gestionar obras con recursos propios o financiamiento regional.

Reiteraron su disposición a apoyar técnicamente iniciativas que busquen

mejorar el sector, dada su importancia para la vida cotidiana de muchas familias tarapaqueñas.

#### PROYECTO

En tanto, desde la Municipalidad de Iquique aseguraron que están trabajando en un proyecto de me-



ASÍ LUCE UNO DE LOS ACCESOS AL SECTOR EN CÉSPEDES Y GONZÁLEZ

joramiento del sector, en particular para la calle Céspedes y González, vía clave de acceso al Terminal Agropecuario. La intervención abarca el tramo entre Avenida Salvador Allende Gossens y calle Progreso, e incluye la creación de 43 nuevas pla-

zas de estacionamiento, recambio de aceras y mejoras en accesibilidad universal, abarcando un total de 200 metros lineales.

Además, señalaron que otros puntos del entorno del terminal también podrán ser intervenidos, siempre que las obras en

200

metros lineales pretenden intervenir el municipio para mejorar el espacio público del sector

43

nuevas plazas de estacionamiento busca instalar el municipio para ordenar la zona

calzadas y aceras no superen los 20 metros cuadrados, ya que en esos casos pueden ser incluidas en el programa de mejoramiento que ejecuta la Dirección de Operaciones.